



トライ

第75回 体育大会

9月30日(金)、秋晴れのもと、第75回体育大会が開催されました。中学校生活最後となる体育大会、2年ぶりに保護者の方の観覧が可能となり、またコロナ禍で実施できなかった「ねずみ小僧次郎吉」が復活したりなど、1・2年生時に比べて大いに盛り上りました。

そして76期生最大の見せ場となった「北中ソーラン」。練習開始当初はなかなか気持ちが入らない人も多く、直前の練習でも声があまり出ていなかったり、表情が硬かったりと不安な点が多かったですが、そこは元気よさが売りの76期生、本番はバッチャリと決めてくれましたね！

競技や応援にも一生懸命に取り組んでいた姿もよかったです。素晴らしい団結力を発揮した76期生のみなさん、次は文化発表会でもみんなの心を動かす合唱を期待しています！

体育大会 結果



優勝 5組(176点)

- | | |
|----|-------------|
| 2位 | 6組(168点) |
| 3位 | 1組(163点) |
| 4位 | 2組・4組(144点) |
| 6位 | 3組(121点) |

体育大会の感想

★最初に思うのは「楽しかった」しかないです！とくに3年全員での「北中ソーラン」は今までで一番よかったです！練習の時は声もあまり出ていなくて、動きも「もっと腰おろせ！大きく踊れ！笑顔、笑顔！！」と言われていて、本番だいじょーぶかなー？って心配でした。でも、いざ本番になったら声がめっちゃ出ていて、動きも一致団結してる感があって、すごく「わ～！！」っておどろきながら踊っていました。近藤さんもすごく感情こもってて、まじすごかったです。女優さんみたいでした！家に帰ってからもお母さんに「すごいやん！かっこよかったです～！」とほめてもらえてすごくうれしかったです。後輩からも「かっこよ

かったです。さすが3年って感じでした！」と言われ、踊ってよかったです！ ！

（1組 ●● ●●）

★中学校生活ラストの体育大会は最高でした😊「北中ソーラン」は今までで一番よくできたと思います。最初は振りも覚えてなくて、表情もテキトーだったけど、本番では楽しく笑顔で踊ることができました。ねずみ小僧次郎吉では、1位にはなれなかったけど、この日のために休み時間練習したり、作戦を考えたりして団結力が強くなつたので良かったです！男女混合リレーは1位だったのですごくうれしかったしめっちゃ盛り上がりました。みんなで黄色マスクをつけたのも良い思い出で、寺田先生が一番黄色似合ってました。学年種目もダンスもリレーも応援もすべて全力で、とにかく楽しくて一瞬で終わつたけど、一生もんの最高の思い出になりました！

（1組 ●● ●●）

★「北中ソーラン」は急に待つところができたり、変更があつたりしたけど、学年練習を多めにすることができたから覚えられました。学年練習をとれたのはいろんな人の協力があるからと先生がおっしゃっていましたが、その通りだと思いました。私がリレーに出るとき、まわりのみんなが応援してくれてとてもうれしかったです。今回の体育大会のようにこれからもクラスが1つになって勉強とかにも前向きに取り組んでいける雰囲気のクラス・学年になっていけばいいなと思いました。

（2組 ●● ●●）

★男子も女子も学年も関係なく応援している姿は体育大会の良いところだと思いました。私も1年生のころにリレーに出た時に、先輩方がたくさん応援してくださいって本当にうれしかったし、頑張ろうと思ったことを今でも覚えています。他にも次郎吉では失敗ばかりだったけど皆でいろんな方法をチャレンジしたり、声かけをしていくと少しずつスムーズにゴールできるようになっていてすごく楽しかったです。みんなで勝つために「こうしよう」「ああしよう」と一生懸命で、すごくやりがいがあると思いました。よっちょれは最初正直、変な振り付けだなと思っていたけど、練習してたくさん踊ると逆に楽しくなっちゃって今では体育大会で一番楽しかったのは何気によっちょれでした。大きな太鼓の音や音楽・歌に力強さがあって、振り付けも練習して技術がつくと、手を大きく広げて踊ったり跳ねたり、上下に上がったり下がったりして元気いっぱいな演技がでて、3年生みんなの声がひびくあの時間が、1番大好きです。



（2組 ●● ●●）

★私たちは入学した時から時間をずらして登校など、楽しめるはずの中学校生活がコロナのせいでグチャグチャになり不安ばっかだったけど、行事にはすごく前向きな人が多く、苦手な子でも「頑張れ！」と先生や友達が声をたくさんかけてくれる良い集団だと私は思います。去年の3年生が学年演技をしているのを自分が2年の時に見て、かっこよかったです。自分たちも3年生になったら、こんなかっこいいと思わせられるようなパフォーマンスがしたくて、その夢が叶い、体育大会が終わって初めての授業で田中先生から2年生がアンケートで「声が大きく迫力が凄かった」って書いてあったと教えてもらい、とても嬉しく思いました。最後の体育大会が終わり、次は文化発表会、その間にテストでしんどいし、嫌になることもあるけど、この良い集団なら勉強も声をかけ合って頑張れると思っているので、みんな頑張りましょう！最後の体育大会、とても楽しく、チームと一致団結でき、とてもいい一日で楽しかったです！！

(2組 ●● ●●)

★私は体育大会を通してたくさんのこと学べました。最初はソーラン節か～…去年の3年生みたいにJ-POPでおどりたかったなどと思っていたけど、練習を重ねていくうちにおどれるようになってきて、楽しくなってきました。本番では、クラス全体や学年の雰囲気もあり、とても楽しくおどることができました。なので私は、クラスの雰囲気がよかったです、嫌なことでも楽しくできるんだなと思いました。私がもう一つ学んだことは、みんなと協力することです。ねずみ小僧では1人だけでは頑張ったとしても落ちてしまうし、全員が心を一つにして、協力し合わないとできない種目だなと思いました。なので3年生の最後、ねずみ小僧ができてよかったです。

(3組 ●● ●●)

★中学校生活最後の体育大会では、ねずみ小僧次郎吉やクラブ対抗リレーなど、いろいろな種目を見る事ができ、感動しました。自分は1200mと4×200mに出場させて頂きました。どちらもがんばりましたが、特にがんばったのは、よっちょれとソーラン節です。ぼくはリズム感がないため、ダンスがとてもきらいです。当然今回のよっちょれとソーラン節もうまくできるはずがないと思っていました。しかし、少しでもうまくなりたいと思って、家でひっそりと練習していました。その成果もあり、少しだけ上達したのではないかと思っています。採点競技ではないため、点数に表せませんが、自分としては合格点を超えたと感じています。何より、学年全体で踊れたことが最高の思い出となりました。今回のことを生かして、今後も苦手なことから逃げずに挑戦していきます。

(4組 ●● ●●)

★ぼくはこの日をすごく楽しみにしていました。まず、借り物競争に出場しました。入れ物の中に正解が入っていることに驚きました。初めて出場しましたがよかったです。その後昼食を食べて、午後はたくさん出ました。部活リレーは、意外と

みんな本気だったので、結構走りました。ねずみ小僧は、女子が1位だったのでよかったです。男子は人数が少ないので、しょうがないです。そして男子リレーにも出ました。でも、部活に出た後なので、疲れてました。ていうか、僕、文化部なんですよw 文化部がリレー2つとか意味不明ですw まあ、結果3位だったので良かったです。最後に学年演技をしました。このために精一杯練習してきたので、疲れてたけど一生懸命やりました。練習ではあまり声が出せなかっただけど、たくさん出しました。そして、見事優勝しました。仲間と楽しめたし、最高の思い出になりました。

(5組 ●● ●●)

★今年が中学最後の体育大会だったけど、精一杯楽しく頑張ることができました。1・2年生に6組がなかったのはさびしかったです。60mハードルと女子4×100リレーで1位を取ることができて良かったです。女子リレーは1位でバトンをつなぐことができなかっただので悔しかったです。お母さんが作ってくれたお弁当は、最高においしかったです。ねずみ小僧次郎吉は初めてしたけど、皆で団結している感じがして楽しかったです。だからこそ1位を取れなかっただことが悔しかったです。3年学年演技は、初めこれをすると聞いたとき、ダサッ、面倒くさいと思っていました。それが皆で合わせているうちに、全力でやろう、殻をやぶろうと思うようになりました。本番は何回かミスったけど、楽しく、全力で演技することができたので良かったです。初めて部活対抗リレーに出て、6人でバトンをつなぐことができて、とても楽しかったです。保健委員として体育大会の手伝いをしたけど、自分が1・2年生の頃も多くの方が体育大会を実施するために動いてくれていたと思うと、自分たちが体育大会ができたのは、本当に幸せなことだと思いました。去年、保護者が観覧できなくて悲しかったけど、今年は1人までOKで、仕事で忙しい中見に来てくれて、うれしかったです。

(6組 ●● ●●)

「北中ソーラン」動画配信！

体育大会での3年生学年演技「北中ソーラン」を、**生徒の学習用端末の「Classroom」を利用して、録画を配信いたします**。以下の点にご留意の上、ぜひご覧ください！

- ・配信期間… 2022年10月14日(金)13時ごろ～10月21日(金)
- ・学習用端末は生徒本人以外の使用は認められておりません。必ず生徒本人といっしょにご使用ください。
- ・配信動画を録画・撮影して、SNS等にアップロードすることは絶対にやめてください。